

Pintora cubana Zaida del Río presentará obras en Suiza



La Habana, 20 de abr (RHC). Obras de la artista de la plástica cubana Zaida del Río llegarán a la ciudad suiza de Zürich el 5 de mayo, como parte de la muestra Atravesando mundos, confirmaron los organizadores.

La exposición estará abierta al público hasta el 27 de ese mes en la galería ArteMorfosis, espacio dedicado a la promoción de la cultura de la nación caribeña.

Considerada una figura clave de la creación cubana contemporánea, la pintora, dibujante y grabadora presentará piezas representativas de su obra y realizará un performance el día 6 a las 18:00 hora local.

Inaugurada en 2015, ArteMorfosis tiene como propósito llevar al público suizo obras de reconocidos exponentes de la plástica cubana, así como de jóvenes talentos.

Recientemente, acogió a Li Domínguez Fong con la exposición Journey recollections y Onay Rosquet con Unboxing, quienes recibieron el reconocimiento de los visitantes.

con informacion de Cubadebate.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/127574-pintora-cubana-zaida-del-rio-presentara-obras-en-suiza>



Radio Habana Cuba